



# 7がつ えんだよい



7月の声を聴けば六月燈、夏祭り、プール遊びと開放的なイメージに子ども達はワクワクしますが、今年はとても厳しい状況です。新型コロナウイルスの影響も4～5か月が続きますが、緊急事態は解除されても、ウイルスが削減するわけでもなく、自粛の期間が続きます。

すでにお誕生会や保育参観、ベビーマッサージも万が一の事態を想定して中止させるのみです。保護者からは誕生会についての問い合わせを多数いただきましたが、今は自粛をするのみです。**夏祭り**も、悔しいながらも子ども達だけで行います。すでに各クラスとも踊りの練習を続けていますし、年長組は園生活最後の「竹太鼓」に一生懸命！その雄姿をお見せできないのが残念ですが、約10年前の「口蹄疫」発生時は強力な自粛要請により同じように園内で行いました。やはり保護者からの要望で、発表会の業者にビデオ撮影をお願いして、DVDの作成・販売をしたこともあり、今回も同じようにできないか検討をしています。いつまで自粛の期間が続くのか、もどかしい気持ちがあります。9月には**運動会**の練習も始まります。運動会はご家族の声援を受けながら行いたいものです。例えば、・家族の参加者数を制限する ・家族間の場所を少し離して観覧する ・午前中で終了する ・2歳児以上の参加とする…などが考えられます。寂しくなる内容になります。私達もいつものように思う存分に楽しんでいただくといいと思います。

に思っていますので、どこまでが可能なのか、模索していききたいと思います。夏でも、こども園の内側では感染対策に留意しながら、「**いつもの夏**」を楽しんでいきます。夏季保育では、スイカ割り・ポテipayティング・シャボン玉・スライム、ライオンカレークッキングなど、いつものように楽しい夏を楽しめるように準備していきます。ウイルス対策で思い出までもが自粛とならないように、子ども達にキラキラした思い出を残してあげたいと思っています。ご家庭でも子ども達の毎日の検温、十分な休息と栄養、体調のチェックをお願いします。家庭とこども園で連携して、子ども達の「いつもの夏」を準備してあげましょう。



## 7月の行事



- |        |         |        |              |
|--------|---------|--------|--------------|
| 1日(水)  | プール開き   | 17日(金) | お弁当の日(スイカ割り) |
| 6日(月)  | 身体測定    | 18日(土) | 夏祭り(園児のみ)    |
| 8日(水)  | バイキング給食 | 28日(火) | お誕生会         |
| 14日(火) | 避難訓練    |        |              |



★たいせつ教室～毎週木曜日 ★英語教室～1, 15, 22, 29日

★17日のお弁当の日は、夏季保育の第一弾としてスイカ割り大会を予定しています。



## 6月のギャラリィ



令和2年7月1日  
とほく認定こども園



トモモコシの下植え



バイキング給食



不審者対応訓練



七夕の飾り製作



お弁当の日



内科検診



田植え



都城駅での展示



お誕生会

## お知らせ



### プールカードの記入

7月1日よりプールカードの記入をお願いします。水泳の場合、少しいことが重大な事故にもつながりかねません。体温を測るだけでなく、保護者が園児の体調（皮膚の様子、食欲、睡眠、下痢をしていないか、目が充血していないかなど）を、当日の朝にチェックをして可否の判断をして頂きます。

### かんたんメールの停止について

5月から「らくらく連絡帳」の導入を始めました。ほとんどの方に登録をさせていただきました。ありがとうございます。7月中旬にかんたんメールを停止します。まだ登録されていない方は、以前配布したIDの有効期限が切れていますので、新しいIDを配布します。早めにお知らせ頂くと助かります。よろしくお願ひします。